

鉄鋼新経営

描き挑む成長のビジョン

（低熱膨張合金）の铸造品を取り巻く環境から、「ありがたいことに半導体製造装置関連向けは、AI（人工知能）関連やデータセンタ用穿孔工具はLN

夕刊連への積極投資を背景として、今期だけではなく来期も旺盛な受注を見込んでいる。FPD（有機EL）製造装置関連向けは取調に推移。シームレスパン用穿孔工具はLN

——インバー合金（液化天然ガス）連や、CO₂の地下貯留関連でニーズがあり、日本製鉄のハイエンド品向けで引き合いが増えると期待している

——現行の中期目標

売上高100億円、経
利益15億円、ROE(資
本利益率)15%、D
BR(株価純資産倍率)

費は10年前に比べて3倍に増やし、次の世代で花が咲く材料開発の種まきを行っている。例えばCFRP(炭素繊維強化プ

立大学特任教授で金属新素材研究センター副センター長である柳谷彰彦氏を顧問に招くなど、インバーコンパウンド合金の開発研究の段階ながら方向性が定まり

に照準
イルの異なる設備を導入
することで、独自のイン
バーアイの相性、造形
後の製品品質などを確認
し、需要家のサンプル
提供を通じて実用性評価
などを進める。同時に工

インフラには液体水素温度マイナス253度の極低温まで低熱膨張であるインバー合金が採用される可能性が高い。このほど産官学の技術交流を開始しており、水素社会の



長成瀬正氏

1倍以上、年間90円配当を目標に掲げる。24年1~9月期決算は前年同期比で減収減益となつたものの、通期は增收増益を見込んでいる。株主から支持される会社を目指しており、24年12月末で株式を2分割し、流動性を高めることで新しい株主を増やす。5年先、10年先を見据えた研究開発、ものづくりを着実に進め

ラスチック成形用の金型向けインバー合金は金型メーカーやCFRPメーカーなどと交流しながら開発中。この分野の技術先進性ではトップを走っていると自負している。実用化には時間が必要であるものの、空飛ぶクルマ用の精密部品製造金型への採用を目指し、量産化でコストを低減できるよう取り組む。また、本

——近年で力を入れて
いる3D積層造形分野に
ついてはどうか。

「この12月、本社研究
開発部門に米国オプトメ
ック社のP-DED（粉
末指向性エネルギー堆
積）方式の3D造形設備
を1台新設し、25年2月
から本格稼働を開始す
る。また25年3月稼働を
視野に、三重工場内に米
国製のL-WAM（レーザー

造形技術の研究開発を推進してきた。24年11月には兵庫県立大学が産学連携で金属素材研究などに取り組む『ひょうごメタルベルトコンソーシアム』や東金属産業など数社と共同で、ドイツで開催された世界最大級の3Dプリンター展『FOR M NEXT 2024』に初出展し、国内外でアピールを強めている。スタ

インバー研究の最先端へ

新設備で実用化加速、水素に照準

——水素分野への取り組みを。

も広がっている。さまざまの積層造形技術で自らが製品を手掛けることで、当社の技術・ノウハウを駆使してシーブを生み出す一方で、需要家ニーズの捕捉につなげていきたい」。

などを進める。同時にT-WAM方式で用いるワイヤ素材の開発も推進する。設備を新設することで、より実用化に近い開発に着手する。需要家へのサンプル提供は半導体製造装置向けが主体ながら、航空宇宙分野などに

インフラには液体水素温度マイナス253度の極低温まで低熱膨張であるインバー合金が採用されると可能性が高い。このほど産官学の技術交流を開